				a calay		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
						INDEPENDIENTE	10	05/07/2023	OPINIÓN

Sacacorchos

- La competencia electoral adelantada se está poniendo interesante con los movimientos que están haciendo los aspirantes de la oposición, algunos de los cuales ya se han registrado para participar en el método para elegir al candidato presidencial opositor.
- El problema es la cantidad de aspirantes, algunos de los cuales no tienen ni siquiera un mínimo conocimiento ciudadano, como el expresidente del PAN en Colima Jorge Luis Preciado, en tanto que hay otros que tienen una imagen negativa como Gabriel Quadri.
- Y también existe la posibilidad, como ha sucedido en otras ocasiones, de que algún espontáneo también quiera subirse al carro opositor y buscar algunos minutos de fama ante la opinión pública.
- Pero lo que es un hecho es que esto está avivando a una oposición que parecía más que dormida, aunque aún falta lo más difícil, la verdadera competencia electoral de 2024.
- En tanto las corcholatas siguen en giras, entrevistas y fotos, actividades que pueden llegar a cansar al electorado de tan repetitivas y con escaso margen de maniobra.